LES BÂTISSEURS DE SOLIDARITÉ

Saviez-vous qu'au cœur du vieux Colmar existe une entreprise de construction un peu particulière ? Elle n'est pas (encore !) immatriculée auprès de la Fédération des entreprises du bâtiment ! Cependant depuis plusieurs années elle fonctionne dans la discrétion mais avec efficacité. Son fondateur n'est autre que Lucien FOHRER figure emblématique de Colmar (il est d'ailleurs citoyen d'honneur de la ville).

Bénévole auprès de la Manne de la première heure, Lucien, homme au cœur sur la main, travaille toute l'année à la confection des *maisonnettes — tirelires alsaciennes* qui font le bonheur des touristes et des autochtones, notamment lors des temps forts que constituent la période pascale et le marché de Noël. Vous le verrez fréquemment à la fenêtre de son atelier, toujours de bonne humeur et heureux de parler de sa passion mais aussi de Colmar dont il connait les trésors et curiosités.

Au fil des années, cette passion s'est transformée en véritable « entreprise familiale » dans laquelle sont impliqués son épouse (qui élabore les tuiles du toit), son fils (expert en cheminées et cigognes) et une amie qui apporte la touche finale aux maisonnettes par les décorations.

Tous les bénéfices réalisés par la vente de ces maisonnettes sont versés à La Manne.

Merci à cette « entreprise » qui de manière originale apporte sa pierre et permet de consolider l'édifice de la solidarité que constitue La Manne depuis près de 40 ans.







23 rue du Galtz – 68000 COLMAR Tél. 03 89 41 44 27 – <u>info@lamanne.org</u> www.lamanne.org

Ouvert du lundi au vendredi (sauf jours fériés) Bureaux : 8 h 00 – 12 h 30 et 13 h 00 – 16 h 00 Distribution : 13 -15 h







